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_ DA 4a sessxo DO 10 PERÍODO LEGISLATIVO DE 2019

- e e nove dias do mês de janeiro do ano de dois mil e dezenove, centésimo
seatnazésimo quinto ano de Fundação da cidade de Petrópolis, no Salão Plenário da

unicipal de Petrópolis, verificado o quórum e havendo número legal, às
dezesseis horas e quinze minutos, o Senhor Presidente Vereador Roni Medeiros,
declarou aberta a presente sessão com os seguintes dizeres: Feliz anação cujo Deus é o
~·eJrID(Jf._ ob a proteção de Deus e em nome do povo de Petrópolis damos início aos
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou ao Senhor Secretário "ad hoc" Vereador Prof.

dro Azevedo, que procedesse a leitura da ata anterior e do expediente. Realizada a
da ata anterior esta restou aprovada. Ato contínuo solicitado pelo Senhor

idente passou a leitura do EXPEDIENTE: GP nOs.:074/19 (CMP 0352/19), 073/19
IP 0351/19) e 069/19 (CMP 0278/19). Projeto de Lei nO.: 0178/19 do Vereador

Manrinho Branco. Requerimento de Informação n°.: 0106/19 da Vereadora Gilda
Beatriz. Indicações Legislativas nOs.: 0133 e 0171/19 do Vereador Jorge Relojão.
In ícações nOs.:0177, 0176, 0164, 0157, 0156, 0155, 0154,'0137, 0145, 0135, 0134,
010_, 0101, 0033/19. Oficio GP n°.: 072/19 (CMP 0353/19). Registre-se que o
Pr idente informou que o Projeto de Resolução n''.: 0217/19, ficará sobre a sua Mesa

3 sessão para possíveis emendas dos Senhores Vereadores. Terminada a leitura do
e iente, às dezesseis horas e trinta minutos, o Senhor Presidente suspendeu a sessão

discussão interna de Projeto de Lei. Às dezessete horas e cinco minutos a
e -dência reabriu a sessão e a fechou novamente. Às dezessete horas e trinta e um

minutos a Presidência novamente abriu a sessão e a suspendeu. Às dezessete horas e
cmquenta e quatro minutos a sessão foi reaberta. Registre-se que o Vereador Márcio

da solicitou a inversão da pauta e com a anuência dos demais Vereadores, o Senhor
Presidente passou à ORDEM DO DIA: Colocado em discussão e votação o
"'"•..•.merimento de Inclusão 0335/19 do Vereador Prof. Leandro Azevedo. O

equerimento foi aprovado com 6 votos. Registre-se a abstenção do Vereador Jamil
rá ~ eto, do Vereador Hingo Hammes, do Vereador Jorge Relojão, do Vereador

stino do RX, do Vereador Maurinho Branco, do Vereador Roni Medeiros e do
ereador Silmar Fortes. Registre-se a ausência do Vereador Márcio Arruda e do
ereador Fred Procópio. Colocado em discussão e votação o Pedido de Vista do
ereador Justino do RX por 2 sessões para melhor apreciação do Projeto de Lei

'18. O Pedido foi aprovado com 9 votos. Registre-se o voto contrário da Vereadora
a Beatriz, do Vereador Prof. Leandro Azevedo, do Vereador Marcelo Lessa e do
ead r 1arcelo da Silveira. Registre-se também a ausência do Vereador ...fárci

.~Jl~LU e o ereador Fred Procópio. Colocado em segunda discussão e votação
o e Lei n°.: 3763/18 do Vereador Maurinho Branco. O Projeto foi aprovado

egistre-se a ausência do Vereador Márcio Arruda, do Vereador Jamil Sanra
ereador Silmar Fortes e do Vereador Fred Procópio. Colocado em segun
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discussão e votação o Projeto de Lei n°.: 3974/18 do Vereador Márcio Arruda. O Projeto
foi aprovado com 14 votos. Registre-se a ausência do Vereador Fred Procópio. Colocado
em discussão e votação as Indicações noS.: 3932 e 3934/18 do Vereador Maurinho
Branco, 3938, 3939, 3941 à 3943, 3948, 3953 e 3955/18. As Indicações foram aprovadas
em bloco com 11 votos. Registre-se a ausência do Vereador Antônio Brito, do Vereador
Marcelo da Silveira, do Vereador Fred Procópio e do Vereador Márcio Arruda. Registre-
se que o Vereador Maurinho Branco assumiu a Presidência. Terminada a ordem do dia,
o Senhor Presidente passou a palavra aos Senhores Vereadores inscritos para fazer uso
da tribuna convidando assim o primeiro Vereador inscrito: 1) PROF. LEANDRO

1\ZEVEDO, LÍDER DO PSD - Iniciou a sua fala cumprimentando a Presidência, os
demais Vereadores, os funcionários da Casa, os presentes e os que assistem pelo Canal
98. Lembrou que no final do ano passado, o projeto para a proibição da dupla função na
jornada de trabalho dos rodoviários estava tramitando nas comissões desta Casa, além de
que ele fez audiência pública para a discussão do impacto que isso geraria em toda a
cidade. Disse que é importante que todos se lembrem dos aumentos de tarifa dos anos de

_ 2017 e 2018 e que não é admissível a alegação de reajuste em 0,11 centavos só para
manter os cobradores. Afmnou que no contrato da concessão é previsto a figura do
cobrador, além do fato de não mencionar demissões desta forma. Disse que não é
plausível o pedido de vista com a alegação de mais tempo para entender o impacto deste
projeto, pois ele está tramitando desde novembro do ano passado. Afmnou que não
houve pedido de mais tempo para estudar a retirada de direitos dos servidores da
educação. Disse que tem um casal de amigos professores que estão em grandes apuros
com a redução dos seus salários e que o mesmo está acontecendo com inúmeros
professores. Disse ainda que agora o salário desses profissionais está abaixo do piso.
Falou que os servidores de uma forma geral recebem pressão de cima para baixo deste
Governo e nunca têm o direito de dialogar. Afirmou que o não chamamento dos
concursados e a grande quantidade de contratados por RPA é outro descalabro. Disse
que nem através de requerimento de informação se tem informação de quantos
contratados por RPA existem nesta Administração. Falou que está a disposição para
dirimir quaisquer dúvidas dos seus Pares em relação ao projeto da dupla função.
Afmnou que a questão dos micro-ôníbus é uma forma de driblar a legislação atual.
Falou que o novo sistema de acesso dos deficientes nos coletivos depende da troca de
cadeiras e de deixar o carro parado, o que causa um grande risco de acidente. Lembrou
que atitudes como esta leva a uma má prestação do serviço de transporte. Disse que
lutará para a aprovação deste projeto. Afirmou que a partir de agora, será mais criterioso
com os projetos do Governo. Disse que também anda de ônibus e que teve o seu 10carro
aos 33 anos e por isso conhece bem o nosso sistema de transporte. Encerrou falando que (ti
tem gratidão por essa classe. Agradeceu e despediu-se. 2) MARCELO DA SIL .
DO PSB - Iniciou a sua fala cumprimentando a Presidência, os demais Vereado .
presentes, os funcionários da Câmara Municipal e os que assistem pelo ei - I'



comunicação. Disse que esteve na empresa de ônibus TURB para conhecer a nova
cadeira de rodas que funcionará em coletivos executivos. Afirmou que recebeu relatos
de motoristas de que ela fica no bagageiro do ônibus e que o seu uso causa um grande
transtorno. Lembrou que as deficiências são distintas e que por isso é preciso muita
atenção a essas pessoas. Disse que há, cada vez mais, estratégias para acabar com a
figura do cobrador e que o deficiente é mais uma delas. Lembrou que empresas estão
fechando e que o desemprego está na casa dos 70 por cento. Encerrou agradecendo ao
Assessor do Prefeito Senhor Roberto Júnior pela ordem dada à COMDEP para uma
atenção ao bairro Bingen. Agradeceu e despediu-se. 3) RONALDO RAMOS, DO PSB
- Iniciou a sua fala cumprimentando o Presidente, os demais Vereadores, os presentes e
os que assistem pelo Canal 98. Fez menção ao seu pronunciamento passado sobre uma
solicitação feita ao Cel. Paulo da Defesa Civil e ao Setrac para que pudessem se reunir
com moradores do bairro do Ingá onde houve o deslizamento de pedras. Disse que o
Presidente desta Casa ligou marcando uma reunião na 'Regional da Posse e que nela
pôde novamente solicitar o encontro com os moradores, que ficou marcado para próxima

_quinta-feira, às q:30 no teatro da Praça do Céu. Lembrou que todo apoio é importante
para essas pessoas, inclusive o psicológico. Convidou aos demais Vereadores para
participarem desta reunião. Lembrou que fez parte da comissão de transporte desta Casa
no mandato passado. Falou que recebeu uma multa por falta de pagamento de
estacionamento de forma errada, pois estava regular. Sugeriu que seja elaborado pelo
Executivo uma forma de a pessoa ter uma segunda alternativa para pagar a taxa.
Lembrou que há várias situações em que o motorista pode não saber que tem que pagar.
Pediu ajuda aos demais Vereadores neste sentido. Encerrou agradecendo e despedindo-
e. Registre-se que o Vereador Marcelo Lessa justificou a ausência do Vereador Fred

Procópio. 4) GILDA BEATRIZ, DO PMDB - Iniciou a sua fala cumprimentando o
Presidente, os demais Vereadores, os presentes, a imprensa e os que assistem pelo Canal
98. Disse que fiscalizou a piscina do Parque Cremerie e comprovou que a água está
erde, pois está sem manutenção há 4 meses. Afirmou que esta falta de limpeza provém.

da ausência de licitação para este serviço. Pediu solução o quanto antes. Falou que foi
procurada por médicos do Pronto Socorro que lhe informaram que tiveram os seus
salários reduzidos sem prévio aviso. Convidou os demais Vereadores para participar da
reunião que tratará desse assunto, que ocorrerá amanhã às treze horas. Registrou que é a
Presidente da Comissão dos Servidores Municipais. Disse que não é possível abaixar o
salário dos médicos como foi feito. Afirmou que querem retirar o pronto atendimento do
Hospital Alcides Carneiro, bem como o atendimento para problemas vascular. Falou que
convidou o CREMERJ e a Secretária de Saúde para a discussão. Disse que o ris de:r
gre e é alto e que está triste com a desvalorização desses profissionais. Agradeceu e
despediu-se. Registre-se que foi lido o Requerimento de Prorrogação desta sessã

- utos. Registre-se ainda que o Vereador Ronaldo Ramos assumiu a Presi -
:-HL-':JL'L',L'-L.. illO BRANCO, LÍDER DO PP - Iniciou a sua falá cumprimentan o --.... .
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Presidência, os demais Vereadores, os presentes e os que assistem pelo CANAL 98.
Informou que no próximo dia 8 será iniciado o processo licitatório para a construção da
UPA de Itaipava. Explicou que o aluguel do espaço para a obra está sendo pago há um
ano em função de complicação na documentação. Falou que esta unidade atenderá cerca
de 100 mil moradores dos distrito . Afirmou que a distância destas localidades até a
UPA de Cascatinha é muito grande. Registrou que será criado cerca de 100 postos de
trabalho. Pediu empenho dos construtores, pois os moradores estão ansiosos. Disse que
ela será inaugurada em julho e que ela atenderá também aos turistas. Registrou que fez
cobrança sobre o problema da falta de médico no posto de Araras e que obteve resposta
de que Ull1 profissional começará nessa sexta-feira. Reafirmou o seu trabalho e do
Prefeito em favor deste bairro. Disse que esteve com integrantes do Governo na Escola
Celina Scherner para o le .anramento das demandas desta unidade. Relatou o bom
trabalho que a diretora desta unidade faz impactando a comunidade. Afirmou que
conseguiu liberação de erbas para melhorias. Agradeceu aos participantes do mutirão
(Amigos da Escola Celina Scherner) para melhorias antes do começo das aulas.
Agradeceu o Prefeito e a sua equipe pela notícia de que será construída ainda uma
creche para atender a 120 crianças. Registrou que a justiça estabeleceu que a obra, que
está parada desde 2014, seja terminada até 30 de março de 2020. Falou que será
construído também um posto de saúde da família, pois o antigo fora fechado por falta de
estrutura e que tudo isso atenderá a localidade da Laginha e adjacências. Encerrou
falando que o Vereador Ronaldo Ramos pode contar com o seu apoio para a construção
de um pronto socorro no bairro da Posse. Agradeceu e despediu-se. Registre-se que o
ereador Maurinho Branco reassumiu a Presidência. Não havendo mais Vereadores

.LI.LJ, •••-::LoU",os para uso da palavra e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, o Senhor
iden:te às dezenove horas e quarenta e dois minutos, declarou encerrada a sessão,
roeando os Senhores Vereadores para a próxima sessão, dia trinta de janeiro de dois
e dezeno e, com a ordem do dia qu foi li em sessão plenária. Escrevo, atesto e

ara fazer constar, Leonardo nle em des, Assessor para Procedimentos
PütlhC4lS. Registre-se e publique-se.
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